

<https://college-la-platiere.etab.ac-lyon.fr/spip/spip.php?article361>



Message from the Queen (2019)

- La pédagogie - Les voyages scolaires - Angleterre -

**VOYAGES
SCOLAIRES**

Publication date: jeudi 11 avril 2019

Copyright © Collège La Platière - Tous droits réservés



La Tour de Londres

Dear tourists (and their parents),

It is with the utmost pleasure that I, Queen Elizabeth II, welcome you in my capital : London.

First and foremost, I will advise you to go up. Enjoy the view of my city from high above ! What's better than climbing the 311 steps of Tower Bridge or going up in the air in one of the London Eye pods ? Up there, you will get a view of the city the likes of which you never had before ! Enjoy the view of the City, the booming heart of my land's economy, or of Westminster, home of my country's parliament.



Tower bridge



Machinerie du Tower bridge

Message from the Queen (2019)

To get the full experience, do not hesitate to go on a cruise on the Thames, our lovely river, and be lucky enough to do it under the shiny English sun ! But beware of the wind, for your hands will be cold and your nose red.

What better way to finish the day than going to Villiers Street after spending some time relaxing near the fountains of Trafalgar Square. There, you can enjoy a very fine fish and chips dish, or buy little souvenirs for your loved ones.

You will find our city is built after a very common pattern, popularised by a certain Baron Haussmann. He most certainly did a fine job when rebuilding our capital city. I heard he did so too with Paris and Lyon.

Finally, do not miss the chance to come back to see Big Ben, the bell of the big tower near Westminster. That is, when the works to save it are finished and you actually get to see it : in 2022 !

I hope you enjoy our city.

Long live England and God Save the Queen.

Chers touristes (et leurs parents),

C'est avec un honneur non dissimulé que moi, La Reine Elizabeth II, vous accueille dans ma capitale : Londres.

Tout d'abord, je vous conseille de prendre de la hauteur. Pour cela, quoi de mieux que de grimper les 311 marches de Tower Bridge ou de s'élever dans une des capsules du London Eye afin d'observer la ville du ciel ? Là haut, vous verrez la ville comme nulle part ailleurs. Profitez de la vue sur la City (le cœur économique battant de mon pays) ou sur Westminster (le siège de l'assemblée nationale).



Pour parfaire cette expérience, je vous conseille de ne pas manquer l'occasion de faire une petite croisière sur la Tamise, notre magnifique fleuve. Soyez assez chanceux pour le faire sous le soleil radieux d'Angleterre mais prenez garde au vent ! Il vous rendra les mains froides et le nez rouge !



Le "Cornichon"

Quelle meilleure manière de finir votre journée que de vous rendre à Villiers Street après avoir passé un peu de temps à vous détendre près des fontaines de Trafalgar Square ? Là-bas, vous pourrez vous régaler autour d'un « fish and chips » ou acheter des souvenirs pour ceux qui vous sont chers.



Vous vous rendrez sûrement compte que notre ville est construite d'après un schéma popularisé par un certain Baron Haussmann. Il a très certainement fait un excellent travail quand il s'est agi de reconstruire notre ville. J'ai entendu dire qu'il avait fait de même avec Paris et Lyon.

Enfin, ne manquez pas l'occasion de revenir pour voir Big Ben, la cloche de la tour de Westminster, en vrai ! C'est-à-dire, quand les travaux pour sauver la tour seront terminés, en 2022 !



Big ben

J'espère très sincèrement que notre ville vous plaira.

Long Live England and God Save the Queen.

J. Panis et E. Charpin

Photos : E. Charpin